

**BOLÍGRAFOS, TIJERAS Y PLUMAS**

# Gasta el INE 6.4 mdp en papelería

REDACCIÓN  
GRUPO CANTÓN

**CIUDAD DE MÉXICO.-** El Instituto Nacional Electoral (INE) realizó la primera adjudicación de licitación para la elección al Poder Judicial de la Federación (PJF) por lo que se entregó al organismo, papelería que se empleará durante el proceso electoral.

La licitación comprende la entrega, hasta ahora van 3 millones, de artículos de oficina y materiales como marcadores a base de agua, bolígrafos, tijeras, bolsas de plástico, dedales y cojines para sellos, mismos que han tenido un costo de 6.4 millones de pesos.

Parte de este material se usará el próximo 1 de junio, en las 80 mil casillas que se colocarán, durante la jornada electoral para la elección de jueces, magistrados y ministros

La primera partida fue empleada para la adquisición de 187 mil bolsas de plástico, con costo de 310 mil 635 pesos entregados a Distribuidora Sustentable Aisha; mientras que a Cicovisa se le pagaron 2.4 millones de pesos por 187 mil cojines para sellos, así como 187 mil unidades de tinta para éstos, cada apartado, tuvo un costo de 1.2 millones de pesos.

**BOLSAS**

• La primera partida, fue empleada para la adquisición de 187 mil bolsas de plástico, con un costo de 310 mil 635 pesos que fueron entregados a Distribuidora Sustentable Aisha

**ENTREGA**

• La licitación comprende la entrega, hasta ahora, de 3 millones, de artículos de oficina y materiales diversos

De igual manera, se pagó a Cicovisa, empresa de abastecimiento de cómputo y artículos de oficina le entregó 1.8 millones de pesos por la compra de 1.2 millones de bolígrafos de tinta azul; a Artículos Escolares y de Oficina pagó 784 mil pesos por la dotación de 187 mil piezas de tijeras y a Papelería & Material Escolar Arte A, dio \$533 mil por la compra de 187 mil marcadores negros a base de agua.



• Al menos cuatro empresas beneficiadas